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11 月 25 日，学院召开 2024 年度第 19 次党委会，集体学习了

习近平总书记在省部级主要领导干部学习贯彻党的二十届三中全

会精神专题研讨班开班式上发表的重要讲话精神，研究了四届党

委第二轮巡察共性问题清单自查情况，“清廉学院”建设推进情

况，学院 2024 年第二批发展党员和预备党员转正事宜。纪要如下。

一、关于集体学习习近平总书记在省部级主要领导干部学习

贯彻党的二十届三中全会精神专题研讨班开班式上发表的重要讲

话精神

会议集体学习习近平总书记在省部级主要领导干部学习贯彻

党的二十届三中全会精神专题研讨班开班式上发表的重要讲话精

神。

会议指出，要认真学习领会习近平总书记重要讲话精神，在

学深悟透的基础上，坚定改革信心、汇聚改革合力，奋发有为、

实干担当，以一往无前的胆魄和勇气把进一步全面深化改革推向

前进。同时，要立足学院实际，以物理学博士点建设为契机，深

化学院教学、科研、管理等各方面改革，以创新精神持续推动学

院改革发展。

二、关于四届党委第二轮巡察共性问题清单自查情况



会议听取了党委副书记杨晨关于四届党委第二轮巡察共性问

题清单自查情况情况的汇报。

经研究，会议通过四届党委第二轮巡察共性问题清单自查台

账，相关文件按规定及时上报。

会议要求，要根据问题清单逐条查摆，认真对照，逐条逐项

细化整改措施。要强化统筹调度，压实责任链条，本着有则改之

无则加勉的态度和原则，抓整改，强落实，为学院各项事业高质

量发展奠定坚实基础。

三、关于研究“清廉学院”建设推进情况

会议听取了党委副书记杨晨关于“清廉学院”建设推进情况

的汇报。

经研究，通过清廉学院（处室）建设工作对照总结简表文件，

相关文件按规定及时上报。

会议要求，要以清廉学院建设为抓手，将清廉要素全面融入

科研、教学、管理全过程，把清廉建设作为推动全面从严治党向

纵深发展的有效途径，让学院成为党风清正、政风清明、院风清

朗、教风清净、学风清新的清廉沃土。

四、关于学院 2024 年第二批发展党员和预备党员转正事宜

会议听取了学院组织员陈盼盼关于学院2024年第二批发展党

员和预备党员转正事宜情况的汇报。

经研究，会议批准董曜等 13 名学生党员发展对象接收为预备

党员，批准王本义 1 名教工预备党员和高新蕾等 7 名学生预备党

员按期转正。

会议要求，要继续加大对预备党员和党员的教育培养，通过

开展“当先锋、做表率”、各类主题党日等活动使全体党员充分发



挥先锋模范作用，在群体中切实起到“一名党员就是一面旗帜”

的效果。
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